



Feux de cellules et tentative d'agression

Dans la nuit de mardi à mercredi, un feu de cellule s'est déclaré au Quartier Disciplinaire du CP Saint-Quentin-Fallavier et l'intervention des agents a permis d'éviter le pire !

Encore un profil psy qui n'a rien trouvé de mieux pour réclamer son transfert...

Vers 12h15 hier, un autre détenu du 1^{er} étage du CD sort de sa cellule lors de la distribution de médicaments avec une arme artisanale en main et déclare vouloir « planter le surveillant d'étage » !

Le surveillant du médical parvient à l'attraper avant qu'un drame ne se produise. Les renforts arrivent rapidement pour circonscrire l'incident mais le détenu ne s'arrête pas là.

Sur la mise en prévention, il refuse d'obtempérer, porte des coups, profère des injures raciales et des menaces de mort.

Un collègue touché au visage se verra prescrire une ITT d'1 jour.

En fin de journée, ce détenu aussi allumera un incendie au QD...
pour voir un psy !

Le Syndicat Local Pénitentiaire FORCE OUVRIÈRE du CP Saint-Quentin-Fallavier félicite les agents présents pour leur professionnalisme.

Le **bureau local FO** demande le transfert de cet énergumène à l'issue de sa sanction au QD qui doit être à la hauteur des événements vécus par les surveillants.

Le bureau local **FO**RCE OUVRIÈRE,
Saint-Quentin-Fallavier, le 20 juin 2019

